
ASSISI - Fine dell’anno scolastico e l’as-
sessore Maria Aristei Belardoni traccia
un bilancio “altamente positivo del lavo-
ro svolto da tutte le scuole grazie all’im-
pegno e alla alta professionalità di diri-
genti e docenti, alla responsabile collabo-
razione delle famiglie, ma anche - sostie-
ne l’assessore - al forte sostegno dell’am-
ministrazione comunale che, con consi-
stenti contributi economici erogati alle
scuole, ha surrogato in parte i fondi stata-
li tagliati, permettendo alle scuole di at-
tuare progetti di alto profilo socio-cultu-
rale ed artistico-espressivo”. Belardoni si
dice “determinata a proseguire sulla stra-
da del forte sostegno alle scuole per la
formazione e il successo dei nostri giova-
ni, non solo con il finanziamento dei Pof
ma anche destinando 13.000 euro per
una simbolica ma concreta retribuzione
agli studenti delle superiori impegnati
negli stages, non dimenticando la paven-
tata chiusura del Cst contro cui stiamo
lottando con fermezza”. E sul corso di

laurea interviene anche il segretario co-
munale del Partito democratico di Assi-
si, Simone Pettirossi, che punta il dito
contro il Comune, colpevole “di non
aver attivato i master e corsi di specializ-
zazione promessi, né investito una parte
importante del bilancio comunale per
politiche sociali che avrebbero innalzato
la qualità della vita degli abitanti e attrat-
to maggiormente studenti che devono
scegliere quando vanno fuori a studiare
non solo un’Università, ma una città in
cui vivere”. “Non avrebbero potuto esse-
re azioni utili - si domanda Pettirossi - a
risollevare le sorti del corso di laurea,
del Cst e anche del turismo in crisi nel
nostro comune?”“Battersi contro la chiu-
sura del corso di laurea di economia del
turismo accomuna tutte le forze politi-
che di Assisi - conclude Pettirossi - ma
per rispetto della verità, non si può di-
menticare che su questo fronte c’è chi
poteva fare qualcosa e non lo ha fatto in
questi anni”.

ASSISI - Le rappresentanze sindacali unitarie
del Comune di Assisi manifestano il proprio
malcontento per i rapporti con l’amministra-
zione comunale. Questo è quanto è emerso
nel tardo pomeriggio di ieri, nel corso di una
conferenza stampa che si è svolta nella sede
Cisl di Santa Maria degli Angeli.
Fumanti della Cgil, Bucchi della Fpl Uil, Tofi
e Tomassini, hanno spiegato qual è il loro
punto di vista sul rapporto che esiste fra Rsu e
amministrazione comunale, portando a soste-
gno della propria tesi alcuni esempi. “Secon-
do il contratto decentrato, approvato dallo
stesso Comune, gli scatti della carriera oriz-
zontale dei dipendenti comunali avviene ogni
tre anni - ha spiegato Bucchi - ma, nonostante
gli accordi presi, l’amministrazione comuna-
le di Assisi ha deciso di promuovere alcuni
dipendenti non al terzo, ma al secondo anno
di anzianità; in principio, l’iniziativa è stata
giustificata facendo appello all’errore, poi, pe-
rò, il meccanismo ha iniziato a ricorrere”.
“Il punto è che a noi sembra che l’amministra-
zione comunale di Assisi si muova senza inter-
pellare i sindacati - ha sintetizzato Fumanti -
trattando direttamente coi singoli dipendenti
e, quindi, fratturando quella rete di solidarie-
tà che dovrebbe esistere tra gli stessi. Fin qui
abbiamo tentato di mediare per cercare una
soluzione; da oggi ci sentiamo giustificati nel
ricorrere a strumenti tecnici e legali, là dove
necessario, per ristabilire il rispetto delle rego-
le e dei lavoratori”.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Filippo Longetti, consiglie-
re, nonché coordinatore comunale della sezione bastio-
la del Popolo delle libertà, e Luca Livieri, assessore
all'urbanistica del Comune di Bastia Umbra, replica-
no alle osservazioni avanzate da Anto-
nio Criscuolo, capogruppo consiliare
del Partito democratico, in merito alla
variante della lottizzazione in località
San Costanzo. “Dire che il parcheggio
pubblico non sarà più collocato nella
zona bastiola in oggetto, o che sarà inter-
rato, come fa Criscuolo, è falso”, puntualizzano i due
esponenti di maggioranza “esso, infatti, traslerà solo di
trenta metri, mantenendo invariata la sua superficie, e
sarà collegato alle abitazioni e al parco con un percorso

pedonale. La strada passerà dagli attuali 4.80 metri di
larghezza a 8,50 metri, comprensivi del percorso ciclo-
pedonabile. Inoltre, l'ex assessore tace sul fatto che
mentre nel progetto originario era prevista la realizza-

zione di due palazzine, la variante ap-
provata dal centrodestra prevede la co-
struzione di un solo edificio, scelta che
comporterà un notevole vantaggio per
il pubblico a discapito delle cubature”.
Rispetto alle promesse di Criscuolo nel
voler “fare opposizione insieme agli abi-

tanti della zona per impedire l'approvazione definitiva
della variante” i rappresentanti del centrodestra chiosa-
no dicendo che “i consiglieri comunali di minoranza
sono dediti solo a critiche inconsistenti e risibili”.

Dall’assessore Belardoni il bilancio sull’anno tra i banchi appena concluso
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BETTONA - Prende il via oggi il terzo festival inter-
nazionale del cavallo e la sagra dello sport, dieci
giorni all'insegna del divertimento, della buona cuci-
na, della musica da ballo, degli spettacoli equestri e
delle gare di cavalli. Ogni sera fino all'11 luglio, a
partire dalle ore 19, nello spazio verde prospiciente
la villa del Boccaglione, gli stand gastronomici pro-
porranno specialità a base di prodotti tipici locali,
musica con le migliori orchestre di liscio e manifesta-
zioni e gare equestri. L'evento è organizzato dall'as-
sessorato allo sport guidato da Franco Massucci in
collaborazione con la polisportiva dilettantistica Re-
al Virtus, e domenica sera, nell'ambito della rasse-
gna, si svolgeranno anche le selezioni regionali di
Miss Italia.
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